

L'ESAT Agnelis déménage dans ses nouveaux locaux



Depuis le 7 avril 2015, le site Agnelis est fonctionnel.

Situé à proximité de l'hôpital d'Agen sur la commune de Foulayronnes, ce bâtiment est constitué de 3 plateaux de 1200 m² regroupant :

- Les activités sous-traitance et prestations de service (environ 80 personnes).
- Les services administratifs et comptables (une vingtaine de personnes).
- Les services de restauration.

Attenante à ce bâtiment, une maison de 200 m² est réservée au service médical et paramédical de l'ESAT Agnelis qui permettra d'assurer une bonne cohérence dans notre accompagnement.

Cette opération aura coûté 2,5 M€ financée par l'ALGEEI, par emprunt bancaire et par la perception de subventions des groupes REUNICA, B2V, MALAKOFF MEDERIC et IRCEM octroyées par l'intermédiaire du CCAH (Comité national de Coordination de l'Action pour le Handicap).

Cette initiative nous permet ainsi de renforcer les droits des personnes handicapées, notamment l'autonomie et le libre choix :

- Autonomie par l'accessibilité aux transports en commun ou encore la possibilité de déjeuner à l'extérieur le midi.
- Libre choix par l'élargissement des activités professionnelles, des activités de soutien...

Le déménagement s'est déroulé du 30 mars au 3 avril, il faisait suite à 3 mois de préparation. Calme et bonne humeur étaient de mise pendant cette période de transition afin d'accueillir dès le 7 avril les 80 personnes handicapées.

Véritable outil favorisant l'intégration sociale et professionnelle, il nous reste à chacun à trouver nos marques. Nous nous retrouverons prochainement pour l'inauguration.

Stéphane Cornuault,
Directeur de l'ESAT Agnelis

juin 2015

